

D. Pedro Manuel Lapuente Feliú

Portavoz Concejal de la Plataforma Vecinal Navalafuente Mejor-Eco.s

Nacido el 6 de Octubre de 1973 en la clínica M^a Cristina, de Madrid. Mis primeros años los pasé entre Madrid y Zaragoza, siendo en esta última donde tuve mi primer contacto con la enseñanza infantil en una guardería gestionada por monjas. Después ya en Madrid, empecé a cursar la E.G.B en el colegio público San Fernando ubicado en el Distrito de Hortaleza, hasta cuarto curso, continuando la E.G.B en el colegio Santa Cruz del mismo Distrito, en el cual permanecí hasta séptimo curso. Debido a que no era buen estudiante y a necesidades familiares comienza mi vida laboral.

Mi primer campus laboral se desarrolló en la construcción, instalando revestimientos de interior, donde consigo obtener los conocimientos de oficial de 1^a en la profesión. Ya entrados en los 90 (1991) me incorporo al servicio militar obligatorio con destino en la Real Infantería de Marina, en el Tercio de la Armada en San Fernando de Cádiz, finalizando mi servicio con recomendación y la graduación de Cabo 1^o.

Una vez licenciado me encuentro de lleno en plena crisis económica del 93, por lo cual como tantos otros trabajadores españoles precarios me veo obligado a trabajar en múltiples actividades económicas para poder sobrevivir dignamente. Durante este tiempo compagino el trabajo-paro con la realización de estudios para adultos, terminando de esta manera la educación general básica y algún que otro curso-máster en diferentes materias (cantería, jardinería...).

Mi segundo máster laboral se desarrolla en la industria textil, en una fábrica en Colmenar Viejo, donde descubro la dureza y penosidad del trabajo por turnos en una nave industrial.

Aun trabajando seguí formándome (me considero autodidacta), ya centrado en la que sería mi siguiente y actual ocupación laboral, la selvicultura en todas sus especialidades, y con especial atención a la Prevención de Incendios Forestales. Ya entrados en el nuevo siglo (2000) dejo la industria y con la formación que me capacita como Especialista Forestal, continúo la vida laboral en el sector de la Extinción y Prevención de Incendios Forestales de la CAM, con la categoría de Bombero Especialista de Extinción y Prevención de I.F. Tarea esta que desarrollo en la actualidad de manera continuada, con el orgullo que me proporciona el cuidar y proteger el patrimonio natural de la Comunidad de Madrid

Toda mi vida laboral está marcada por un profundo sentimiento de Clase Obrera, por lo cual milito activamente en el Anarcosindicalismo en CGT, como Delegado Sindical. En cuanto a lo personal, me encuentro felizmente casado con Virginia y entre los dos construimos nuestro hogar en Navalafuente (2000), donde afortunadamente han nacido nuestros maravillosos hijos Eneko y Zoe.

Mis aficiones son, además de mi familia, el running y la escalada deportiva, como también la huerta y todo lo relativo a la vida campesina. Frecuentemente desde que vivimos en Navalafuente, hemos estado inmersos en la lucha por unas instalaciones dignas y necesarias en lo tocante al colegio público de Navalafuente, y de hecho esa fue una de las causas por las que junto a otros vecinos de Navalafuente creara en 2010 la Plataforma Vecinal Navalafuente Mejor, un grupo político local con un claro carácter progresista y de ecología social. De hecho escribo estas líneas contándoos algunos breves datos biográficos, como consecuencia de que nuestro grupo político tiene representación institucional en el Ayuntamiento desde Mayo del 2011 hasta ahora. En la pasada legislatura estuve como Concejal de Medio Ambiente y de Personal. En la actual legislatura formamos parte de la oposición con dos Concejales. Aún así, nos encontramos a vuestra disposición para tratar los asuntos de nuestro pueblo. Mi correo de contacto es pedro.lapuente@navalafuente.org.

SALUD y REBELDÍA.